

A un costo de 250 mil dólares

Abraham Pulido Realiza Video Clip de Plácido Domingo y Julio Iglesias

● Los dos famosos artistas filman con el venezolano el tema **Soñadores de España** con motivo de los **500 años del descubrimiento de América**.

Por Edith Hernández

El cineasta venezolano Abraham Pulido fue llamado para hacer un video clip en el cual participan dos cantantes de gran fama internacional con son Plácido Domingo y Julio Iglesias, quien interpreta el tema "Soñadores de España".

Este importante video clip que muy pronto recorrerá el mundo entero fue filmado entre Barcelona, Nueva York y Miami, con el fin de darle un respaldo visual más cosmopolita, a la unión de los dos hispanos.

Abraham Pulido tam-

bién fue el responsable del video clip de Franco de Vita "Louis" basado en la canción del mismo nombre, el cual se hizo acreedor en ese renglón al premio Venus de la Prensa. También ha realizado igual trabajo para Karina, Melissa y otros cantantes nacionales. Igualmente conocimos que acaba de realizar un trabajo similar para el salsero Luis Enrique y en enero vendrá a Caracas para hacer para Franco de Vita con la canción "Esta Vez".

Volviendo al video de Iglesias y Plácido Domin-

go, Abraham Pulido le da los toques finales del mismo en Barcelona y las instalaciones de este trabajo es estar presente en la celebración de los 500 años del Descubrimiento de América. El video clip tuvo un costo de 250 mil dólares, y quizás el tema "Esta Vez" venga incluido en el nuevo elepe de Julio Iglesias o de ambos por separado.

El venezolano Abraham Pulido está residenciado en Nueva York, desde donde es llamado constantemente para efectuar videos, comerciales y otros tra-

bajos de su especialidad.



El cineasta venezolano Abraham Pulido hace trabajos en el exterior.